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O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

definido em conferência de representantes, foi estabelecido um período de 15 minutos 

para a discussão da presente proposta, a qual foi analisada pela Comissão de 

Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, que emitiu o respetivo parecer, 

e que foi lido pelo 1º Secretário.  ------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia concedeu a palavra à senhora Presidente da 

Câmara para apresentação da proposta, tendo prescindido da mesma, após o que 

procedeu à abertura das inscrições. ---------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo registado nenhuma intervenção por parte dos membros da Assembleia 

Municipal, o senhor Presidente da Assembleia colocou a proposta a votação, a qual foi 

aprovada por unanimidade dos 33 membros presentes.  ------------------------------------ 

A proposta ora aprovada e respetivo parecer, encontram-se anexos à presente ata, dela 

constituindo parte integrante. ----------------------------------------------------------------- 

Não se encontravam presentes na votação os senhores Armando Paulino, Luis Ascenção, 

Anabela Caeiro, António Lourenço, Bruno Góis. ---------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 9 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea a) do n.º 1 do 

artigo 53º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, e alínea 

b) do n.º 1 do artigo 14º do Regimento da A.M.A., da Recomendação 

apresentado pelo Grupo Municipal do PSD e referente a “Pela permanência da 

gestão da estação dos correios da Venda Nova no âmbito da Administração dos 

CTT” (Recomendação nº 03/AMA/2019) ---------------------------------------------- 

 --------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

estabelecido em conferência de representantes, foi definido um período de 15 minutos 

para a discussão da presente Recomendação, apresentada pelo Grupo Municipal do PSD, 

tendo concedido a palavra ao respetivo representante para a respetiva apresentação. --- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Ricardo Carmo (Apresentação): ----------------------------------------------- 

“Senhor Presidente, senhora Presidente, senhores Vereadores, senhores Deputados, 

caríssimo Público.” ----------------------------------------------------------------------------- 
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 De seguida, procedeu à leitura da Recomendação, nos termos do documento que se 

encontra anexo à presente ata, dela fazendo parte integrante, após o que interveio nos 

seguintes termos: ------------------------------------------------------------------------------ 

“Esta proposta que fazemos vem no encalce da última Assembleia Municipal e da 

discussão que tivemos aqui, porque entendemos que seria vantajoso para todos, 

principalmente para a população da Falagueira/Venda Nova que pudessem manter a loja 

dos CTT havendo vontade dos CTT para a manter. Muito obrigado.” ----------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia procedeu à abertura de inscrições e intervieram 

os seguintes membros, nos termos que se enuncia de seguida: ---------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pela senhora Ana Venâncio (Presidente J. F. Falagueira/Venda Nova): ------------- 

“Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, senhora Presidente da Câmara 

Municipal da Amadora, senhores Vereadores, caros colegas, excelente público.  ---------- 

Bom, eu gostaria em relação a esta recomendação de tecer alguns comentários e 

nomeadamente fazer alguns esclarecimentos, porque parece-me que esta 

recomendação, acima de tudo, quer criar aqui alguma nublosa em relação aos serviços 

que são prestados pelo Posto de Correio dos CTT, na Venda Nova. ------------------------- 

Eu queria acima de tudo esclarecer que aquando das negociações que começámos a ter 

com a Administração dos CTT a questão que era colocada era a procura de um parceiro 

na medida em que a decisão de encerramento tinha sido tomada pela administração, a 

procura de um parceiro com credibilidade que pudesse assegurar, nessa altura sim, os 

serviços mínimos para a população.  --------------------------------------------------------- 

A administração colocou-nos a situação em conversações como já aqui foi muitas vezes 

referido com a Câmara Municipal da Amadora e com a Junta de Freguesia de que não 

encontravam um parceiro credível, legítimo que pudesse assegurar estes serviços 

mínimos. A Junta de Freguesia nessa altura, ponderando aquilo que seria os interesses 

da população da Venda Nova, disponibilizou-se para assumir, não uma loja, um posto de 

CTT em que assegura todos os serviços essenciais de serviço postal. Não há nenhum 

serviço que fosse prestado pela estação de Correios da Venda Nova que não esteja a ser 

assegurado pelo posto de correios CTT. A única coisa que deixou de ser e isso não é um 

serviço essencial do serviço postal, foram os Certificados de Aforro e os serviços 

financeiros, essa sim é uma matéria que não transitou para a Junta de Freguesia, nem 

faria sentido que o fosse feito.  --------------------------------------------------------------- 
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Portanto, nós mantivemos todos os contratuais que são as empresas que atuam naquela 

área, que têm pacotes de serviço postal, todos os apartados, as encomendas, correio 

registado, os abonos e vales postais que são pagos mensalmente à população mais idosa 

da freguesia e era essa essencialmente a preocupação da autarquia, assegurar esse 

serviço. E, portanto, tem estado a correr com a normalidade possível, num processo que 

está numa fase transitória e, portanto, não é verdade que neste momento não haja, 

digamos, vantagens, há vantagem de que pelo menos o serviço postal essencial 

permaneceu na Venda Nova. Muito obrigada.” ----------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Nuno Pereira: ------------------------------------------------------------------- 

“Em junho o novo Presidente dos CTT, João Bento, afirmou na Assembleia da República 

que a empresa não ia encerrar mais balcões e que pretendia reabrir alguns e acredito 

que aproveitando esta boa vontade e como amadorenses que somos apoiamos esta 

recomendação para a reabertura desta Loja dos CTT.” -------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Francisco Santos: -------------------------------------------------------------- 

“Muito obrigado senhor Presidente, senhora Presidente, senhores Vereadores, caros 

colegas, estimado público. Esta proposta de recomendação contempla de uma forma 

genérica toda a posição que a CDU tem tido acerca deste assunto, quer aqui nesta 

Assembleia Municipal, quer na Assembleia de Freguesia da Falagueira/Venda Nova. 

Como tal vamos apoiar, vamos votar favoravelmente. Relativamente às informações que 

nos foram prestadas aqui pela senhora Presidente de Junta, espero que seja bem assim, 

que efetivamente corresponda, infelizmente tive a notícia de que o horário teria 

diminuído uma hora, mas se calhar fui mal informado, isto é a loja passou a fechar às 17 

em vez de ser às 18 como costumava ser. Mas se calhar foi o meu informador que se 

enganou.” -------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Luis Corrêa Costa: -------------------------------------------------------------- 

“Muito obrigado senhor Presidente. Nós também, o Bloco de Esquerda, concorda com 

esta proposta e a única coisa que de menos positivo que ela tem é que se trata de uma 

recomendação. É este o nosso desafio ao PSD, é que passe a recomendação para uma 

deliberação e que obrigue a Câmara Municipal da Amadora a encetar estes contactos e 

não faça apenas, porque vocês já têm a informação toda, não sei se estiveram na última 

Assembleia de Freguesia, portanto, sabem qual é a posição da Junta, sabem qual é a 
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posição da Câmara. A recomendação terá o valor que tem, mas não vai obrigar a nada. 

Nós entendíamos que, se calhar, podíamos ir um bocadinho mais à frente, um bocadinho 

de mais coragem nesta situação e levar isto para uma moção, para uma deliberação que 

obrigasse a Câmara a agir. Era só isso, obrigado.” ------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo registado mais intervenções por parte dos membros da Assembleia 

Municipal, o senhor Presidente da Assembleia colocou a recomendação a votação, 

tendo a mesma sido reprovada por maioria, tendo registado 14 votos a favor (3 PSD, 4 

CDU, 3 CDS-PP, 3 BE, 1 PAN), 23 votos contra (PS) e 1 abstenção (MIPA).- -------------- 

O documento ora reprovado encontra-se anexo à presente ata dela fazendo parte 

integrante -------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 10 - Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea a) do n.º 1 

do artigo 53º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, e 

alínea b) do n.º 1 do artigo 14º do Regimento da A.M.A., da Recomendação 

apresentada pelo Grupo Municipal da CDU e referente a “Pela Municipalização 

do Estádio José Gomes e pela Recuperação do Espaço Desportivo da Reboleira” 

(Recomendação nº 04/AMA/2019)  ------------------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

estabelecido em conferência de representantes, foi definido um período de 30 minutos 

para a discussão da presente Recomendação, apresentada pelo Grupo Municipal da CDU, 

tendo concedido a palavra ao respetivo representante para sua apresentação. ------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Francisco Santos (Apresentação): --------------------------------------------- 

“Muito obrigado senhor Presidente. Senhor Presidente, na Conferência de Líderes, aliás, 

quando fiz a entrega desta proposta de recomendação para agendamento pedi que fosse 

distribuída a todos os grupos municipais, e depois na Conferência de Líderes voltei a 

falar no assunto, mostrando que estaríamos dispostos a ouvir as propostas de todos os 

grupos municipais, sendo certo que na parte deliberativa da nossa proposta havia um 

aspeto que para nós era o essencial que é a preservação de todo o espaço que hoje 

pertence, que era pertença do Estrela da Amadora, que agora pertence à massa 

insolvente, todo o espaço que é também da Académica da Amadora, também da massa 


